
Vaillance

Nous ne devons pas avoir peur de la bonté, et même pas non plus de la tendresse !
Comme Joseph, nous devons nous réveiller et agir. 

(Pape François)

Dans la vie on est comme des frères et sœurs, on partage nos cœurs ;  
on est des grands vaillants et c’est important ! 

(Jonathan, 15 ans)

« Marie va donner naissance à un fils. Tu l’appelleras Jésus ». Et Joseph le fait.

Joseph
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